

El Hogar Extremeño de Móstoles celebra sus XXXV Jornadas Culturales

Fecha de publicación: 3/09/2016 0:00

Descripción:



La concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, acompañada del concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, acudió a la celebración e inauguración, de las XXXV Jornadas Culturales del Hogar Extremeño de Móstoles, donde estuvo también su presidente, Emilio Méndez, entre otros. La presentación tuvo lugar en el Centro de Participación Ciudadana.

Cada año, el Hogar Extremeño organiza numerosas actividades en estas Jornadas Culturales, como actuaciones corales, danza, exposiciones o recitales de poesía, con el objetivo de recuperar y mantener las tradiciones propias de la tierra extremeña sin renunciar a sus raíces. Las propuestas están programadas del 2 de septiembre al 2 de octubre, y están abiertas a toda la ciudadanía que quiera participar y compartir estas Jornadas. Destaca, en su programa, la V Feria de Productos y Artesanía de Extremadura, del 29 de septiembre al 2 de octubre en la Plaza del Pradillo; el V Festival Folklórico Ciudad de Móstoles, el sábado 1 de octubre; o la celebración del Día de Extremadura, el 8 de septiembre